



Einladung zur Bilanzmedienkonferenz 2004

Liebe Journalistinnen und Journalisten
Werte Medienschaffende

Wir laden Sie herzlich ein zur Bilanzmedienkonferenz von Givaudan in Genf.

Wir hoffen, Sie am 2. März 2004, ab Türöffnung 10.00 Uhr, bei Givaudan in Vernier, Salle Marie Curie, begrüßen zu dürfen. Sie erhalten beim Welcome-Desk Ihre Medienmappe mit allen Unterlagen. Für Ihre Berichterstattung stellen wir Ihnen einen Arbeitsraum mit Telefonanschlüssen und Fax zur Verfügung.

Konferenzsprache ist sowohl Französisch wie Englisch und Deutsch. Wir bieten Ihnen während der ganzen Konferenz Simultanübersetzung auf Deutsch, Französisch und Englisch an.

Um uns die Planung zu erleichtern, bitten wir Sie, sich mit beiliegendem Formular bis zum 25. Februar 2004 anzumelden.

Mit freundlichen Grüßen
Givaudan SA

Peter Wullschleger
Head Corporate Communications

Myriam Collé
Corporate Events

Für einen Download des Anmeldetalons und der administrativen Hinweise,
[klicken Sie bitte hier.](#)